

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 15 de Mayo de 2014.

Iridoy apuesta por reactivar económicamente el sector agrario

- EL GRUPO MUNICIPAL DEL PNV SE REAFIRMA EN LA DEFENSA DEL PLAN ESPECIAL PARA LA PROTECCIÓN DEL VALLE DE OLABERRIA

- M. A. I. | IRUN.

15 mayo 201400:44 El portavoz de EAJ-PNV en el Ayuntamiento, Xabier Iridoy, acompañado por concejales y miembros de la Junta local de su partido, visitó el lunes un caserío de la localidad para conocer de primera mano la situación actual que vive el primer sector. «Aunque Irun es un municipio terciario, no debemos olvidar la actividad agraria que se lleva a cabo en las zonas rurales de la ciudad», señaló durante la visita. El portavoz jeltzale subrayó «la importancia que tiene la reactivación económica en el proyecto de ciudad de EAJ-PNV, una reactivación que también queremos lograr en el primer sector». Dentro de las reuniones que están llevando a cabo con distintos agentes sociales y económicos, los dirigentes locales del PNV han querido conocer «las peticiones y propuestas de los baserritarras, para preservar y fortalecer este sector que es parte de nuestra cultura y nuestra economía», añadió Iridoy. «Nos han manifestado la necesidad de concienciar a los ciudadanos de la importancia de consumir productos locales, puesto que ello conlleva la reactivación económica, el mantenimiento en unas condiciones óptimas de nuestro entorno rural y la reducción de las emisiones de CO2 por la cercanía entre el productor y el consumidor». El edil nacionalista reconoció, por otra parte, la aportación que hacen los entornos rurales a la ciudad y al conjunto de la sociedad, y destacó «la capacidad y el esfuerzo realizado por los baserritarras para modernizar las instalaciones ganaderas y ofrecer a los ciudadanos productos saludables y de primera calidad. La crisis también ha afectado al primer sector; hay menos recursos y menos ayudas para invertir en maquinaria, el consumo de los productos ha cambiado y algunos se enfrentan al problema del relevo generacional. Sin embargo, muchos apuestan por mantener su identidad y su modo de vida ligado a la agricultura y a la ganadería». El portavoz de EAJ-PNV aprovechó la visita al entorno rural para reafirmar la apuesta de su grupo por el Plan Especial para la Protección del Valle de Olaberria, «donde se imponga el necesario equilibrio entre la defensa medioambiental y el mantenimiento de los usos tradicionales de los baserritarras, fundamentalmente agrícolas, ganaderos y forestales».

Iridoy apuesta por reactivar económicamente el sector agrario

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko maiatza(r)en 15-(e)an 10:15etan -

También incidió en la importancia de «garantizar las infraestructuras y los servicios básicos para evitar la brecha entre los entornos rurales y el centro de la ciudad». En esa línea, EAJ-PNV propuso en 2013 incrementar con 44.000 euros los fondos destinados a mejorar caminos vecinales, por considerar «que los 6.000 euros previstos por el gobierno municipal eran insuficientes».

Iridoy se refirió, también, al servicio de transporte público bajo demanda que ofrece el Ayuntamiento con la colaboración de la Asociación Behemendi para entornos rurales de Olaberria, Meaka, Ibarla, Behobia, Txenperenea y Ventas. «Es un servicio necesario para facilitar el desplazamiento de las personas que viven en estas zonas alejadas del centro de la ciudad», dijo. Por último, manifestó su compromiso «para promover actividades con el fin de que los entornos rurales de Irun puedan mantener su personalidad e idiosincrasia».